

Guía práctica para los Encuentros de Profesionales amigos de Alcohólicos Anónimos - Colombia

Objetivo:

Transmitir el mensaje de AA a través de la Comunidad Profesional estableciendo una red de profesionales amigos de AA. Manteniendo con ellos una comunicación permanente afectiva y efectiva. Una vez que ellos estén familiarizados con el programa de AA, serán los factores multiplicadores del mensaje y nos ayudarán a llevar el mensaje al alcohólico que aún sufre.

Alcance: por recomendación de la Conferencia de Servicios Generales, las Áreas deben realizar periódicamente Encuentros de Profesionales, apoyados por la Junta de custodios y la OSG.

Procedimiento: Los Encuentros de Profesionales en Alcohólicos Anónimos se desarrollan en tres etapas que a continuación relacionamos.

1) Primera etapa

Los Encuentros de Profesionales deben incluirse en el Plan de Acción Anual. Los temas deben ser elegidos acorde con el encuentro y con anticipación (recordar que no es una IP). En lo posible se debe contactar a los oradores no alcohólicos con suficiente anterioridad, igual que a los suplentes. Los oradores no alcohólicos deben ser personas que ya tengan un amplio conocimiento de la comunidad y de la enfermedad del alcoholismo, además de demostrar aprecio por AA.

No se debe atiborrar de temas la programación y dejar suficiente espacio libre para que los profesionales puedan compartir entre ellos y, ante todo, con los miembros de la comunidad. A los profesionales que también acudirán como asistentes se les debe notificar con una carta por los menos con un mes de anticipación y llamarlos a confirmar con unos días de anticipación. Es lo ideal que el lugar del evento sea un lugar campestre y tranquilo. Los asistentes deben ser no alcohólicos, en su mayoría, y una minoría de miembros de la comunidad que lleven suficiente tiempo de sobriedad.

La inscripción y los gastos que impliquen la asistencia de los profesionales debe ser patrocinada por miembros de la comunidad, grupos, áreas y distritos. En el plegable de la programación se debe tener en cuenta que los oradores profesionales deben aparecer con su nombre completo y su profesión, ejemplo: doctor Pepito Pérez Rodríguez – psicólogo especialista en Psicología Social de la Universidad de Valle. Esto debido a que el anonimato rige solamente para los miembros de Alcohólicos Anónimos.

Segunda etapa:

Debe haber un comité encargado del recibimiento y ubicación de los profesionales. Estas personas deben llegar puntualmente a la hora acordada en la invitación a los profesionales. Con una adecuada presentación personal. Cada uno de los profesionales debe ser registrado con sus datos personales para almacenarlos en la base de datos de la OSG y de la Junta. (Nombre y apellidos completos, profesión, teléfonos, dirección física y dirección electrónica)

Al inicio hacer una presentación breve de los profesionales en la cual digan su nombre, profesión y expectativas con el evento, y al final una evaluación donde expresen su parecer con el mismo. Se considera importante que en los espacios libres se comparta entre miembros de AA y los profesionales; pues es allí donde los profesionales mejor pueden conocer a la Comunidad. Se recomienda que el último punto de la programación sea una plenaria donde los profesionales participen con preguntas o sus aportes.

La alimentación debe ser de excelente calidad y presentación.

Es importante tener claro que se procura un compartir de conocimientos entre miembros de la comunidad y los profesionales.

No preocuparse por convertirlos en colaboradores inmediatos ni debemos hacerlos sentir presionados. Se ha demostrado que cuando un profesional se enamora de la Comunidad de AA, él mismo sugiere formas de cooperación.

Tercera etapa:

Los encargados del CCP del área deben enviar a la OSG el informe por escrito del resultado del evento, acompañado de la información para la base de datos de los profesionales. El comité encargado debe hacer una reunión para evaluar el evento con el propósito de mejorar en próximas oportunidades.

Los encargados del CCP del área deben ocuparse de que le llegue el boletín (ahora vía electrónica) a todos los profesionales que estuvieron en el evento. A estos profesionales se les debe seguir apadrinando con literatura de la Comunidad, invitándolos a otros eventos tales como aniversarios de miembros y de grupos, para que sigan teniendo un mayor acercamiento y conocimiento de la Comunidad.

COMITÉ DE CCP